

## BAB V

### PENUTUP

#### A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai Manajemen Kepala Sekolah dalam Implementasi Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) di SMP Negeri 1 Konawe Selatan, diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Manajemen kepala sekolah dalam pelaksanaan UNBK telah terlaksana dengan baik, baik itu dari proses perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan semuanya berjalan dengan semestinya sesuai dengan apa yang direncanakan pada awal sebelum dilaksanakannya UNBK.
2. Kendala yang dihadapi SMP Negeri 1 Konawe Selatan dalam pelaksanaan UNBK pada tahun ajaran 2017/2018 tidak terjadi lagi pada tahun ajaran 2018/2019. Kendala utama yang dihadapi pada tahun sbelumnya dapat teratasi dengan baik pada tahun ini saat dilaksanakannya UNBK.
3. Hasil dari UNBK yang dilaksanakan selama kurang lebih 4 hari yaitu pada tanggal 22 April hingga 24 April 2019, berjalan dengan baik tanpa ada kendala yang mengganggu terlaksananya UNBK di SMP Negeri 1 Konawe Selatan. Keberhasilan dalam pelaksanaan UNBK ini tentu tidak lepas dari peran pinpinan sekolah yaitu kepala sekolah dalam mengelola, mengatur dan melaksanakan tugas dan fungsinya dengan baik dan kerja

keras kepala sekolah beserta guru-guru dan panitia pelaksanaan UNBK. Sehingga UNBK di SMP Negeri 1 Konawe Selatan berjalan dengan baik. Baik dari proses perencanaannya hingga pengawasan pada saat dilaksanakannya UNBK.

## B. SARAN

Berdasarkan hasil kesimpulan dari penelitian yang dilakukan oleh peneliti, maka berikut ini beberapa saran dalam penelitian ini terhadap manajemen kepala sekolah dalam implementasi ujian nasional berbasis komputer (UNBK) di SMP Negeri 1 Konawe Selatan. Adapun saran yang dimaksudkan adalah sebagai berikut:

1. Penelitian ini menunjukkan bahwa manajemen kepala sekolah terhadap pelaksanaan UNBK itu sangat penting, oleh karena itu kepala sekolah harus lebih meningkatkan lagi kemampuan yang dimiliki dalam mengelola sekolah, sehingga perencanaan sekolah dapat berjalan dengan baik dan lebih meningkat lagi.
2. Pelaksanaan UNBK juga merupakan hal penting untuk dilakukan untuk mengetahui perkembangan pendidikan dinegara kita. Dalam hal ini pemerintah harus bisa memenuhi segala kebutuhan sekolah dalam melaksanakan UNBK, baik segi sarana prasarana, infrastruktur serta sumber daya manusia yang harus lebih difasilitasi dalam mengembangkan kemampuan terlebih dalam bidang IT, jika kedepannya dalam pelaksanaan UNBK sudah diberlakukan merata diseluruh indonesia. Hal ini

dikarenakan jika sumber daya tidak terpenuhi baik dalam hal sarana prasaran dan infrastruktur akan menghambat dalam pelaksanaan UNBK, banyak sekolah yang mengeluh dalam pelaksanaan UNBK hal ini dikarenakan, pemerintah menunjuk sekolah dalam melaksanakan UNBK namun sekolah-sekolah yang dirujuk hampir sebagian besar belum siap dalam pelaksanaannya, baik dari segi sarana prasarana dan sumber daya manusia yang memadai. Sehingga kedepanya diharapkan pemerintah lebih dalam lagi melihat kebutuhan dalam dunia pendidikan, memenuhi segala kebutuhan yang diperlukan terutama saat penunjukan sekolah dalam pelaksanaan UNBK.

3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan mampu menggali lebih dalam lagi tentang manajemen kepala sekolah dalam implementasi ujian nasional berbasis komputer.

